
6 Pièces

165 m²

Réf. 1602

4 900 €

Suresnes
Appartement à louer (92150)
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SURESNES  Bas-RogersNous  vous  présentons  à  la  location  un

appartement  terrasse  loué  meublé  d'une  surface  de  165m2  situé  au

dernier  étage  d'un  immeuble  récent  (2006)  de  bon  standing,  avec

gardien  et  chauffage  collectif  par  le  sol.Cet  appartement  climatisé  en

parfait  état est situé à 5mn à pied de la gare de Puteaux (directement

reliée  à  La  Défense  et  St  Lazare),  et  possède  plusieurs  vues

époustouflantes  sur  Paris  et  sur  le  Bois  de  Boulogne.Il  se  compose

d'une  entrée,  d'un  séjour  avec  une  hauteur  sous  plafond  cathédrale,

d'une  salle  à  manger,  d'une  premiere  terrasse  avec  une  vue

panoramique, ...

We present to you for rent a furnished rented terrace apartment with a surface area

of  ??165sq.m.  located  on  the  top  floor  of  a  recent  building  (2006)  of  good

standing,  with  caretaker  and  collective  underfloor  heating.This  air-conditioned

apartment in perfect condition is located 5 minutes walk from Puteaux train station

(directly  connected  to  La  Défense  and  St  Lazare),  and  has  several  breathtaking

views of  Paris  and the Bois  de Boulogne.It  consists  of  an entrance,  a  living room

with cathedral ceiling height, a dining room, a first terrace with a panoramic view, a

separate fitted kitchen ...

PARIS OUEST SOTHEBY'S IR ETOILE - MONCEAU

82 Avenue De Wagram - 75017 PARIS 17EME
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